

# multibloc systems

For the purpose of filling of microbiologically sensitive products **INDEX-6®** manufactures the synchroblocks **AssetClean™ 49** for weight dosing and **AssetClean™ 43** for flowmetric dosing. Both synchroblocks are equipped with all the necessary systems for containers and caps sterilization and for sterilization of the machine itself - product tank, filling valves, machine clean chamber - as well as a device for generation and supply of a laminar flow of sterile air into the machine working zone. They are designed for cold filling of milk, drinking yoghurts, juices, teas, ketchup without preservatives, water and others. The machines comprise one or two bottles sterilization turrets, filling section utilizing a special, electronically controlled filling valve for laminar flow no contact filling and a capping turret with magnetic capping heads and a linear rinser for caps sterilization.

Capacity - 2000 to 22000 bottles/hour.

AssetClean™  
49 RRWTC 12/10/4

**AssetClean™**

**INDEX 6**  
ESL 2



**AssetClean™**

Для розлива микробиологически чувствительных продуктов INDEX-6® производит синхроблок серии **AssetClean™ 49** с весовым дозированием продукта и **AssetClean™ 43** с флоуметрическим дозированием продукта. Синхроблоки оснащены всеми необходимыми системами для стерилизации тары и крышек, для стерилизации машин - резервуара для продукта, наполняющих клапанов, чистой камеры машины - а также машины оснащены устройством для подачи ламинарным потоком стерильного воздуха в рабочую камеру машины.

Машины предназначены для холодного розлива молока, питьевых йогуртов, соков, чая, кетчупа без консервантов, воды и др.

В состав машин входят одна или две стерилизующие карусели, наполняющая секция, которая использует специальные электронно контролируемые наполняющие клапаны для ламинарного бесконтактного розлива и секция укупорки с магнитными укупорочными головками и линейным устройством для стерилизации крышек.

Производительность - 2000 до 22000 бутылок/час.

**Pragmatic®****Pragmatic® 49 Weight Tech**

*Weight filling Tribloc*

*Триблок розлива по весу*



**INDEX 6**  
*Weight Tech*

**INDEX 6**

# multibloc systems

## **Pragmatic®**

The synchroblocs from the **Pragmatic®** series are designed for filling of a wide range of liquid and dense products like edible oils, mayonnaise, dressings, tomato puree, motor oil, detergents, wine and alcoholic drinks, natural juices, non-carbonated water in PET, HDPE, glass and tin containers. The **Pragmatic®** series utilize various dosing technologies:

- **Weight** - 49 Weight Tech - no contact filling with dosing by product weight. Applicable for liquid and semi-dense products. High dosing accuracy - up to 1 g in the dosing range of 100 g to 5000 g.

- **Volumetric** - 48 RP - no contact piston filling for dense products and products with particles.

- **Gravity** - 46 RLV - contact filling by product level for liquid homogenous products. Applicable for hot filling of natural juices.

Capacity - 2000 to 24000 bottles/hr.



Синхроблоки серии **Pragmatic®** предназначены для розлива широкой гаммы жидких и густых продуктов таких как растительное масло, майонез, гресинги, томатное пюре, машинные масла, детергенты, вино и алкогольные напитки, натуральные соки, спокойная вода в PET, HDPE, стеклянную и жестяную тару.

В серии Pragmatic® использованы различные технологии розлива:

- **Весовой розлив** - 49 Weight Tech - розлив без контакта с дозированием по весу продукта. Используемый для жидкий и полужидких продуктов. Высокая точность дозирования - до 1 грамма в границах дозирования от 100 до 5000 граммов.

- **Объемный розлив** - 48 RP - поршневой розлив без контакта для густых продуктов и продуктов с кусочками.

- **Гравитационно-вакуумный розлив** - 46 RLV - контактный розлив по уровню продукта для жидких гомогенных продуктов. Используемый для горячего розлива натуральных соков.

Производительность - 2000 до 24000 бутылок/час.



Pragmatic® 49 Weight Tech

Weight filling Tribloc

Триблок розлива по весу



**INDEX® 6**  
Weight Tech

# MULTIBLOC systems *Pragmatic*®

Pragmatic®  
46 RPOC 32/8



Pragmatic® 44 PC

*Monobloc for filling of motor oil in metal boxes.*

*Моноблок для розлива моторных масел в жестянную тару.*

Pragmatic® 46 RRLVC

*Tribloc for level filling of water, wine and alcohol.*

*Триблок для розлива по уровню воды, вина и алкогольных напитков.*

